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APRESENTAÇÃO

As reuniões realizadas pela Reitoria com os representantes de turma

ocorrem semestralmente durante o período da Autoavaliação dos cursos

presenciais (graduação e técnicos). Trata-se de um momento de diálogo direto entre

a Univates e os estudantes, quando demandas, elogios e temas gerais a respeito da

Instituição considerados relevantes para a comunidade acadêmica são

apresentados e discutidos. Participam das reuniões representantes da Reitoria,

direção do Centro de Educação Profissional (CEP), Comissão Própria de Avaliação

(CPA), setor de Avaliação e Regulação e representantes de áreas convidadas.

Segue abaixo o detalhamento do encontro realizado com os estudantes no

dia 03 de maio de 2023.

Reunião com representantes de turma do CEP
Representante da Reitoria: Evania Schneider

Direção do CEP: Edí Fassini
Representante da Comissão Própria de Avaliação (CPA): Edí Fassini
Representante do setor de Engenharia e Manutenção: Pedro Israel Pereira

Representante do setor de Compras: Cristini Nos Brentano
Representante do setor de Avaliação e Regulação: Everton Quadros Amaral e

Rudinei Fernandes da Silva

Número de representantes de turma presentes na reunião: 42

A seguir é apresentado o relatório das demandas encaminhadas pelos

estudantes na reunião com os representantes de turma dos cursos do CEP, o

retorno fornecido no momento da reunião e a devolutiva final da Univates.

COLOCAÇÃO DO
ESTUDANTE DEVOLUTIVA IMEDIATA RESPOSTA FINAL

AULAS/COMPONENTES CURRICULARES/CURSO

Falta de jalecos no laboratório
do Prédio 12. Os estudantes
buscaram o material em outros
espaços da Instituição, mas não
estão disponibilizando.

Será verificado com o
responsável dos laboratórios.

O Laboratório de Técnica
Dietética possui jalecos para
empréstimo e, se necessário,
disponibiliza jalecos
descartáveis. Não há relatos,
até o momento, da falta de



jalecos. Mesmo assim serão
confeccionadas mais algumas
unidades para o laboratório.

Solicitação para averiguar a
possibilidade de transformar o
curso Técnico em Modelagem
do Vestuário em graduação
superior em Design de Moda.

Em função da baixa procura, o
curso superior de Design de
Moda foi descontinuado. A
realidade do mercado de
trabalho regional também é um
dificultador. Ressalta-se,
contudo, que o curso Técnico
em Modelagem do Vestuário
possui professores qualificados
e atuantes no mercado, o que
lhes dá base para promover a
aprendizagem necessária para
a formação dos estudantes.

Idem à resposta anterior.

No processo de empréstimo das
câmeras fotográficas no Estúdio
de Fotografia do Prédio 12, não
há profissional disponível para
efetuar reservas e entrega dos
equipamentos.

Em função da alta demanda
desse tipo de equipamento, há
restrição na retirada. No
momento não há possibilidade
de designar uma pessoa
específica para retirada e
entrega dos equipamentos.
Será verificado com o
responsável dos laboratórios
sobre a possibilidade de manter
um profissional para reversa e
retirada dos equipamentos.

Um processo de seleção para
contratação de funcionário
específico para o Estúdio de
Fotografia foi aberto. Estima-se
que o novo funcionário possa
iniciar suas atividades em junho
de 2023.

Insatisfação com as câmeras
utilizadas em aula que não são
as mesmas que podem ser
retiradas e levadas para casa.

É importante que os estudantes
utilizem diferentes
equipamentos já no curso. No
mercado profissional vão se
defrontar com diferentes
materiais e equipamentos.

A prioridade do material do
Estúdio de Fotografia é a
utilização durante as aulas.
Empréstimos são efetivados
com equipamentos adicionais
aos necessários para as aulas.

Solicitação para manter a
manutenção das câmeras
fotográficas em dia, pois
algumas apresentam defeitos
ou não estão funcionando.

Será verificado com o
responsável dos laboratórios.

Não era de conhecimento esta
situação. Revisou-se todas as
câmeras e localizou-se cinco
com problema no foco, todas do
modelo antigo, as quais foram
enviadas ao conserto externo.
Importante o aluno reportar
eventual problema, para que se
possa revisá-las e consertá-las
com a maior agilidade possível.

Reclamação quanto ao uso de
um software por um professor
em sala de aula para
demonstrar as atividades, por
não ser o mesmo usado para
desenvolver tarefas em casa.

O professor é novo na função e
está se construindo como
profissional da docência.
Sugere-se que os
representantes de turma se
manifestem para o professor,
referindo dificuldades da turma.
Ressalta-se que a instituição
tem o Núcleo de Apoio
Pedagógico (NAP) para auxiliar
os professores.

O professor utiliza um software
denominado Multitrack para
exemplificar o conteúdo da aula
à turma porque as imagens
ficam grandes e visíveis na
projeção, mas sempre explica
como fazer a mesma atividade
com o software denominado
Premiere, que é disponibilizado
para todos os alunos da
Univates. Ele irá relembrar o
motivo do uso dos diferentes
softwares em sala de aula,



evitando dúvidas.

Sugestão para variar marcas
das câmeras fotográficas e
realizar manutenção nas lentes
das câmeras fotográficas que
estão sujas ou com problemas
no foco.

Será verificado com os
responsáveis.

Revisou-se todas as câmeras e
localizou-se cinco com
problema no foco, todas do
modelo antigo, as quais foram
enviadas ao conserto externo. É
importante o aluno reportar
eventual problema para que se
possa revisá-las e consertá-las.

Disciplina compartilhada entre
cursos Técnico em Edificações
e Técnico em Design de
Interiores não agrega
conhecimento aos estudantes e
trabalhos em conjunto não
funcionam.

A realização de trabalhos em
conjunto nos cursos Técnico em
Edificações e Técnico em
Design de Interiores é decisão
da coordenação junto aos
professores, pois os dois cursos
trabalhando juntos é benéfico
para a formação profissional.

Idem à resposta anterior.

Quando há aula prática na
disciplina que ocorre no
laboratório da sala 16 do Prédio
12, o número de computadores
disponíveis para os alunos não
é suficiente.

Será verificado com o
responsável.

O uso do laboratório nesse
componente curricular foi
programado para tarefas em
grupo. Ficou claro que há
preferência dos estudantes por
desenvolver de forma autônoma
as atividades. Em novas
edições, limitar-se-á o número
de matrículas.

MENSALIDADES

Insatisfação dos estudantes
com o valor da mensalidade.

Em 2020, em função da
pandemia, não houve reajuste.
Para 2021, foi reajustado o
valor abaixo da inflação. Já em
2022, houve reajuste acima da
inflação em função dos
reajustes não realizados nos
anos anteriores.

Idem à resposta anterior,
conforme notícia publicada no
site da Univates no link
https://www.univates.br/noticia/3
2693-consun-aprova-reajuste-n
as-mensalidades-dos-cursos-pa
ra-2023.

ELOGIOS

Elogiou as professoras Jerusa
Bruxel e Daniela Luísa
Scheibel do curso Técnico em
Alimentação.

Agradecimentos aos elogios. Idem à resposta anterior.

Elogio ao professor Henrique
Wolf pela metodologia utilizada
nas aulas do componente
curricular Segurança no
Trabalho I do curso Técnico em
Segurança do Trabalho.

Agradecimentos aos elogios. Idem à resposta anterior.

Elogio às professoras Júlia Silva
da Rosa, Fernanda Rodrigues
Maia e Bruna Baldissera do
curso Técnico em Modelagem
do Vestuário.

Agradecimentos aos elogios. Idem à resposta anterior.

Elogio à coordenadora e
professora Mara Ahlert, do
curso Técnico em Serviços

Agradecimento ao elogio. Idem à resposta anterior.
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Jurídicos, pela metodologia e
exemplos usados nos
componentes curriculares que
ministra.

Elogio à professora Barbara
Henrich Corrêa e ao professor
Roberto Barth, do curso Técnico
em Comunicação Visual.

Agradecimentos aos elogios. Idem à resposta anterior.


